LA ESTRELLA DE IQUIQUE

 Fecha:
 25/09/2024
 Audiencia:
 28.500
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$309.624
 Tirada:
 9.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.251.750
 Difusión:
 9.500

 Vpe portada:
 \$1.251.750
 Ocupación:
 24,74%



Pág: 6



TAMBIÉN SE APROBARON FONDOS PARA EDUCACIÓN Y SALUD

Aprueban más de \$2.500 millones para carros bomba en el Tamarugal

Tres carros semiurbanos multipropósito serán adquiridos con recursos del Gobierno de Tarapacá, luego que el Consejo Regional (Core) aprobara más de \$2.500 millones para este proyecto presentado por Bomberos.

Los vehículos, que serán destinados a los cuerpos bomberiles de las comunas de Pica, Pozo Almonte y Huara, tendrán tracción 4x4, pues están pensados para desenvolverse en ambientes urbano-rurales; con provisión de agente extin-

tor y cuerpo bomba, requeridos para renovar la flota que ya cumplió la vida útil. Con estas características, los carros podrán prestar servicios en incendios, rescates, emergencias hazmat, entre otros.

El gobernador, José Miguel Carvajal, remarcó esta iniciativa, ya que reforzará el trabajo que las voluntarios realizan en la provincia del Tamarugal.

OTRAS APROBACIONES

Durante la última sesión del Core también fueron aprobados más de \$310 millones para las obras de mejoramiento del Jardín infantil y Sala cuna "Carita de Sol", en la comuna de Alto Hospicio.

"Es un proyecto de bastante esperado, el cual incluirá mejoras en su infraestructura y seguridad. Forma parte de iniciativas de mejoramientos que estamos llevando en la educación pública regional", comentó el consejero Carlos Mancilla, presidente de la Comisión de Arte, Cultura y Educación.

Además, fueron aproba-

dos fondos para dos iniciativas de salud, siendo una de ellas el proyecto de reposición de equipos de Rayos x y Mamografía para los usuarios de la red de atención primaria municipal de Alto Hospicio, específicamente, para el Cesfam Dr. Héctor Reyno por más de 250 millones de pesos.

En tanto, se aprobó la segunda iniciativa corresponde a la reposición de dos vehículos de traslados para el Centro de Diálisis Paul Harris por más de \$60 millones.